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                                                                              VERBALE N° 22/2021

SEDUTA DEL 23 APRILE 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 23 (ventitre) del mese di Aprile, la Commissione 5 è convocata 

congiuntamente con la Commissione 7 in modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto 

dalla Legge n. 27/2020, alle ore 9.00 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni della Presidente;

� Audizione  delle  attrici  Anna  Meacci,  Daniela  Morozzi,  Chiara  Riondino  in  merito  all’iniziativa

“Tournée in città a teatri chiusi” nel quadro di un approfondimento sull’occupazione femminile e in

considerazione della forte presenza di donne nel settore della cultura;

� Esame ed espressione di parere Mozione 427/21 oggetto: per la ripartenza dello Sport;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 9.00 sono collegati i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi, Stefano Di Puccio, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, Luca 

Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 9.10 essendo presente il numero legale.

Alle ore 9.12 si collegano i Cons. Bundu e Pastorelli.

Alle ore 9.15 si collega il Vicepresidente Bussoli

Sono presenti le attrici fiorentine Anna Meacci, Daniela Morozzi e Chiara Riondino.

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5.
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La Presidente della Commissione 7, Donata Bianchi, inizia la seduta salutando i presenti quindi, di comune 

accordo con il Presidente Giorgetti, inizia a condurre la riunione congiunta introducendo l’ordine dei lavori 

odierno con l’audizione delle tre importanti attrici, sottolineando che le donne sono state le più penalizzate 

dal punto di vista economico e lavorativo e particolarmente colpiti sono stati alcuni settori a prevalente 

presenza femminile: turismo, cultura, spettacolo. 

Quindi passa la parola a Daniela Morozzi che inizia il proprio intervento ricordando che il settore dello 

spettacolo risulta tra i più colpiti proprio per la particolarità delle persone che ci lavorano in quanto spesso 

lavoratori precari, a chiamata o quant’altro anche se, per l’attrice, la criticità più grande sta però nella 

mancanza di riflessione da parte di alcune istituzioni sull’importanza della cultura e di come ci sia la 

necessità di intraprendere un percorso nuovo che non sarà più quello prepandemia con il coinvolgimento 

delle associazioni culturali cercando di concertare, anche con le parti sociali, la difficile ripartenza.

Investire nella cultura può aiutare ad affrontare la tenuta psichica del paese ma sostiene che riaprire i teatri a 

Maggio, come dettato dal nuovo protocollo governativo, quando normalmente la stagione teatrale volge al 

termine potrebbe essere deleterio per il settore e propone quindi di pianificare una riapertura programmata 

magari durante il periodo estivo come fa oramai da anni il Comune di Firenze con l’Estate Fiorentina o 

magari quando ci sarà la possibilità di riaprire all’aperto teatri e arene.

Daniela Morozzi continua ad esporre la propria idea di ripartenza che deve essere con un raggio più ampio 

rispetto a quanto lo è in questo momento investendo sulle maestranze e sugli artisti coinvolgendo il mondo 

culturale ed aprendo a collaborazioni con altri settori della società sostenendo, con testuali parole, che 

accanto ad un piano Marshall dell’economia debba essere attivato un piano Marshall della coscienza civile.

L’esposizione dell’artista trova pienamente d’accordo anche le altre artiste collegate che sostengono appieno 

il pensiero della Morozzi complimentandosi per la passione con cui ha esposto i problemi del settore.

La Presidente Bianchi ed il Presidente Giorgetti ringraziano le artiste ed aprono agli interventi dei consiglieri

a cominciare dalla Cons. Felleca che, ricordando la propria competenza nel settore ed essendo stata per 

diversi anni nel consiglio d’Amministrazione dell’Orchestra della Toscana, si dice al corrente che per la 

maggior parte dei teatri sia difficile ripartire in questo momento, si complimenta con la Morozzi per come ha

trattato l’argomento senza farne esclusivamente un problema di genere e conclude il proprio intervento 

facendo presente ai presenti che potrebbe essere un idea quella di istituire una consulta che si occupi 

dell’argomento “cultura”.

Il Presidente Giorgetti sostiene che in questo momento, come non mai, sia necessario uno spirito di squadra 

in tutti i settori, pensiero che trova pienamente d’accordo la Morozzi che continua sostenendo che nel 

momento in cui non arrivino i ristori sufficienti per ripartire la soluzione potrebbe essere quella di lavorare 

per un progetto comune valorizzando le risorse umane che già esistono in una città come Firenze.

La Presidente Bianchi si allinea alla proposta della Cons. Felleca per l’istituzione di una consulta.

Prende la parola il Cons. Rufilli ricordando il ruolo che ricopre l’operatore della cultura riconoscendogli 

diritti e doveri come un qualsiasi altro lavoratore e termina ricordando che gli addetti che ruotano attorno al 

mondo della cultura siano stimati in circa un milione e mezzo di persone e sposando anch’egli la proposta 

della Cons. Felleca.
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La Presidente Bianchi riconosce che l’idea della Felleca debba essere portata avanti da subito sostenendo che

la cultura, nelle sue varie espressioni, possa essere da volano per una ripartenza collettiva dicendosi 

orgogliosa di aver preso parte attiva in una seduta di Commissione che possa essere da ponte con le 

istituzioni.

La Cons. Antonella Bundu si scollega alle ore 9.50.

Il Presidente Giorgetti ringrazia tutti partecipanti alla riunione quindi la Commissione V continua il proprio 

lavoro singolarmente con l’esame della Mozione 427 per la ripartenza dello sport motivo per cui produce un 

cappello d’introduzione sulle difficoltà che devono affrontare le società sportive di tutte le discipline per poi 

passare alla descrizione del testo di cui è uno dei firmatari.

Si auspica un segnale importante da parte del Sottosegretario allo Sport per la ripartenza generalizzata dei 

campionati di tutti gli Sport visto anche la competenza e la serietà con cui le società hanno gestito le 

situazioni di contagio, dove presenti, arginando immediatamente i contagi e tenendo monitorati tutti gli atleti 

tesserati grazie ai tamponi.

Si apre il momento degli interventi a cominciare dalla Cons. Felleca che, ricordando di aver sottoscritto 

l’atto, si dice fiduciosa di poter arrivare ad una soluzione, visto anche la somma stanziata dalla Regione 

Toscana di circa 1 milione e 800 mila euro, per contribuire alle difficoltà dei pagamenti delle utenze da parte 

delle società sportive.

Il Cons. Cellai pone alcune domande sul primo punto del dispositivo per poi esternare alcune considerazioni 

personali sui regolamenti per accedere ai contributi e conclude proponendo al Presidente di far tornare in 

audizione l’Ass. Guccione per focalizzare al meglio la situazione.

Il Presidente Giorgetti si rende conto che la necessità di far tornare il pubblico in presenza sia una priorità e 

lo esterna ai commissari continuando rispondendo alla domanda posta dal Cons. Cellai.

Il Cons. Pastorelli  ricordando di essere uno dei proponenti della Mozione, pone l’attenzione sull’indirizzo 

che è stato dato dalla Mozione ponendo le società dilettantistiche e di volontariato al centro della richiesta.

La Consigliera Barbara Felleca si scollega alle ore 10.31.

Il Presidente Giorgetti, ricordando che la stesura dell’atto è stata effettuata più di un mese fa, propone, in 

accordo con gli altri firmatari, di ritirare l’atto per poterlo aggiornare convocando l’Assessore Guccione per 

audirlo sull’argomento.

La seduta si conclude definitivamente con i saluti ed i ringraziamenti del Presidente Giorgetti alle ore 10.40.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA
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COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 27 Maggio 2021

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente

 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


